

Kodim 0716/Demak Gelar Upacara Bendera dan Korp Raport Purna Tugas Anggota

Agung widodo - DEMAK.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jun 19, 2024 - 08:40



Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si. M.M., memimpin upacara bendera 17-an Bulan Juni 2024

DEMAK – Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si. M.M., memimpin upacara bendera 17-an Bulan Juni 2024, sekaligus acara korp raport anggota yang purna tugas di lapangan Makodim Jalan Kyai Singkil No. 1 Demak, Rabu (19/06/2024).

Kali ini bertindak sebagai Komandan Upacara Danramil 01/Demak Kota Kapten Arh Jalalul Hadi, Perwira upacara Pgs. Pasipers Letda Cpm Muryono, petugas pengibaran bendera merah putih personel Koramil 01/Demak Kota. Upacara diikuti personel TNI dan PNS jajaran Kodim 0716/Demak dan Minvetcad IV-22/Demak.

Dalam sambutannya, Inspektur upacara membacakan amanat Panglima Kodam IV/Diponegoro Mayjen TNI Deddy Suryadi, S.I.P., M.Si., yang intinya bahwa perkembangan lingkungan strategis baik nasional, regional maupun global menuntut untuk berpikir cepat dan kritis dalam menghadapi segala permasalahan.

“Menyikapi hal tersebut, saya berharap seluruh anggota terus mengasah pengetahuan dan keterampilan sesuai bidang tugas masing-masing. Gunakan teknologi informasi yang berkembang saat ini secara bijak dan bermanfaat untuk menunjang pelaksanaan tugas pokok satuan, serta jangan sampai kita justru tergantung dan dikendalikan oleh teknologi tersebut,” kata Pangdam dalam amanatnya.

Pangdam juga menekankan beberapa hal yang harus dipedomani dan dilaksanakan oleh seluruh anggota, yaitu pertama, senantiasa jaga dan tingkatkan kualitas keimanan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa dengan mengikuti dan melaksanakan semua ajaran agama masing-masing sebagai landasan moral dalam pelaksanaan tugas.

Kedua, pegang teguh Sapta Marga, Sumpah Prajurit, 8 Wajib TNI, dan Panca Prasetya Korpri sebagai pedoman dalam bersikap dan bertingkah laku, baik di satuan maupun di lingkungan masyarakat. Ketiga, tegakkan disiplin dan hindari segala bentuk pelanggaran demi menjaga nama baik satuan dan Kodam IV/Diponegoro.

“Keempat, dalam menghadapi rangkaian Pemilukada Jawa Tengah tahun 2024, selalu junjung tinggi Netralitas dan tidak melibatkan diri dalam politik praktis. Kelima, tumbuhkan rasa empati dan kepedulian terhadap masyarakat serta jadilah solusi untuk membantu mengatasi kesulitan rakyat di sekitar kita. Dan terakhir, selalu jaga kondisi kebugaran fisik dan kesehatan dengan berolahraga secara teratur dan menjaga pola makan yang sehat,” tandas Pangdam.

Selain melaksanakan upacara, juga dilaksanakan korp raport purna tugas anggota Kodim 0716/Demak yaitu Serka Sudarwanto, Babinsa Koramil 04/Dempet yang memasuki usia pensiun.

Selain menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan atas dedikasi, loyalitas dan pengabdian dalam melaksanakan tugas sebagai prajurit di Satuan Kodim 0716/Demak, Dandim juga berpesan agar tali silaturahmi dengan keluarga besar Kodim 0716/Demak tetap terjalin dengan baik hingga kapanpun.

“Atas nama Satuan dan keluarga besar Kodim Demak, saya mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas pengabdian dan dedikasi yang ditunjukkan selama berdinis disini. Semoga tali silaturahmi tetap terjalin dengan baik walaupun sudah purna tugas,” pugkas Dandim. (pendim0716).